

Eine semantische Irreführung!

in der Titelzeile des Forums vom 20.7.2015 heißt es
"Stammstrecke oder nicht Stammstrecke, das bleibt die Frage"

Es ist eine bewusste Irreführung der Bahn, wenn sie den Tieftunnel immer als 2. Stammstrecke bezeichnet. Damit erweckt sie bei den nicht informierten, und das sind leider die meisten S-Bahn-Nutzer, den Eindruck, es gäbe nur diese eine Lösung.

Die Stammstrecke verbindet die westliche Außenäste mit denen im Osten. Das ist ihre Aufgabe. Dafür gibt es mindestens fünf Lösungen, von denen die bekannteste der früher favorisierte Südring ist.

Schade, dass die SZ an dieser Irreführung mit strickt. Der Tieftunnel ist nicht ALTERNATIVLOS!

mfg

Dr. Walter Heldmann
Johannisplatz 6
81667 München